

Im Hause meines Vaters sind viele Wohnungen. - Johannes 14/2 -

In Liebe und Dankbarkeit geben wir bekannt, dass Gott, der Herr, unsere liebe Tante und Schwester

Frau

Margarethe Romstorfer

geb. Secker

Bad Ischl, Dumbastraße 4 c

am Mittwoch, dem 8. Jänner 2014, nach langem, schwerem Leiden im 95. Lebensjahr zu sich ins Jenseits abberufen hat.

Ihre sterbliche Hülle wird am Dienstag, dem 14. Jänner 2014, um 13.00 Uhr von der St. Sebastian Kapelle aus, nach Einsegnung auf dem Ischler Stadtfriedhof der Erde übergeben.

In tiefer Trauer:

Christa Langer mit Pietro
Erika Ritter und Yadi
Willi, Irmgard und Günther Secker mit Familie

Ljuba Pejic mit Familie Martin und Ilse Sailer

im Namen aller Verwandten

D-80639 München, Winthirstraße 14